

CAMPS D'ÉTÉ POUR LES ENFANTS

Cultiver la joyeuse et paisible intimité de Dieu



Crêt-Bérard offre deux types de camps pour enfants tous les étés.

Durant ces camps, traditionnellement nommés retraites, les enfants font des bricolages, des jeux, des sorties dans la nature, et vivent des temps de partage autour de la Bible. Chaque enfant reçoit un accueil bienveillant et chaleureux.

Suivant un cycle de 4 ans, les camps abordent la foi chrétienne à travers des thèmes qui rejoignent les enfants : la valeur de chacun, les relations interpersonnelles et les résolutions de conflits, la curiosité et l'ingéniosité, la prière et la vie intérieure, le soin de la nature, etc. Ce cycle peut être rejoint à tout moment.

En collaboration avec A Rocha, le camp «Vitamine N» a également lieu chaque année. Il permet aux enfants de fortifier leur relation à Dieu tout en faisant le plein de nature.

Été 2022

— Enfants de 8-10 ans « La prière »

Du 11 au 15 juillet

— Enfants de 11-12 ans « L'Eglise »

Du 4 au 8 juillet

— Vitamine N - enfants de 9-13 ans

Du 10 au 15 juillet

CHF **Prix du camp** : de 250 à 350 CHF selon les moyens. Si une difficulté se présente à une famille, ne pas hésiter à l'évoquer en toute confidentialité à enfants@cret-berard.ch.

 **Inscription** : Merci d'inscrire votre enfant avant le 7 juin sur www.cret-berard.ch, dans la section «enfants».